

vembre 1700, âgé de 77 ans. Henri-François parcourut à peu près la même carrière que son père, et fut appelé plusieurs fois à le remplacer. Il fut nommé conseiller au grand conseil le 12 janvier 1682, maître des requêtes le 19 juillet 1687, intendant de Montauban en 1691, de Lyon en 1694, et de Rouen vers la fin de 1700. Il mourut sans alliance le 29 juillet 1704 (1).

Vers 1690, Louis XIV avait demandé la statistique des différentes provinces.

Le *Mémoire* que d'Herbigny composa en 1694 est d'une utilité réelle pour l'histoire du Lyonnais, et il serait à désirer qu'on le mît au jour. La Bibliothèque de notre ville en possède cinq copies, et l'Académie une autre; l'exemplaire in-folio se compose de 156 pages, et formerait un volume in-8° assez fort.

(1) La Chinage-Desbois, *Dictionnaire de la Noblesse*, t. VIII, p. 390.